

SÍNTESIS VESPERTINA 07 DE NOVIEMBRE DE 2022

- NOTAS PRODECON
- NOTAS FISCALES
- NOTAS PENSIONES
- NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO
- NOTAS ECONÓMICAS
- NOTAS NACIONALES
- NOTAS INTERNACIONALES
- CARTONES

NOTAS EISCALES

EL UNIVERSAL

Qué impuestos tienes que pagar al SAT por rentar en Airbnb

Ser anfitrión en <u>Airbnb</u> y tener en renta alguna propiedad a través de este medio conlleva responsabilidades fiscales. Para que lo tengas más claro, la plataforma digital ha publicado una guía a través de la cual las personas pueden informarse sobre los impuestos que le deben pagar al SAT, según sea el caso.

EXCELSIOR

Ingresos tributarios ascienden a 2.89 billones de pesos ...

<u>La recaudación tributaria</u> ascendió a 2 billones 899 mil 162.0 millones de pesos al cierre del tercer trimestre de 2022, lo que representó 13.6% como porcentaje del PIB.



¿Depósitos en dólares deben declararse ante el SAT?

Los depósitos que se hacen a nuestras cuentas bancarias pueden ser identificados e investigados por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), en particular si detecta que son mayores a 15 mil pesos, pero ¿qué pasa cuando se hacen este tipo de transferencias en dólares? Te explicamos.



Traba el SAT devolución de IVA

MONTERREY, NL.-Fotografías de activos del contribuyente para su proceso productivo, comprobante de inscripción al IMSS de cada trabajador, presupuestos de servicios contratados con proveedores y hasta números de cheque del pago a cada uno de ellos son algunos de los más de 100 trámites mensuales que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) pide para devolver el IVA.

LA SILLA 🎒 ROTA

SAT: 4 depósitos en efectivos por los cuales no pagas impuestos

La obligación de pago de la pensión de alimentos, también denominada jurídicamente como el derecho a alimentos, no está sujeta a un gravamen de Impuesto Sobre la Renta (ISR) aparte del que ya se le retuvo por su salario a la persona.



Traba el SAT devolución de IVA

Monterrey, NL.- Fotografías de activos del contribuyente para su proceso productivo, comprobante de inscripción al IMSS de cada trabajador, presupuestos de servicios contratados con proveedores y hasta números de cheque del pago a cada uno de ellos son algunos de los más de 100 trámites mensuales que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) pide para devolver el IVA.



Esto pagas de IMPUESTOS por las CERVEZAS del fin de semana

No hay nada mejor que tomar una buena bebida fermentada cuando llega el fin de semana. Sin duda es uno de los pequeños placeres para muchos pero ¿has pensado en los impuestos que pagas por tus <u>cervezas</u>?



¿De qué trata el impuesto sobre adquisición de inmuebles?

Diana Bernal, exprocuradora de Prodecon México, habló del impuesto sobre adquisición de inmuebles, explicó que el impuesto sobre adquisición de inmuebles es un esfuerzo adicional al momento de comprar una casa, un departamento y también aplica cuando algún familiar nos dona un inmueble.

elContribuyente*

No te confundas: el SAT no dio prórroga a la factura 4.0

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) recientemente otorgó una prórroga, hasta el 31 de marzo de 2023, para que los contribuyentes puedan seguir optando por usar la versión 3.3 del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) para los recibos de nómina.

elContribuyente*

Bancos informarán al SAT cada mes los depósitos en efectivo, a partir de esta fecha

Los bancos tienen la obligación de proporcionar anualmente la información de los depósitos en efectivo que se realicen en las cuentas de los contribuyentes. Esto lo establece el artículo 55, fracción IV, de la Ley del Impuesto sobre la Renta (Ley del ISR).

FISCALIA

Establece SAT nuevas obligaciones de BC a través de preguntas frecuentes

En efecto, la respuesta de la autoridad indica que "[en] caso de que la persona moral o figura jurídica domiciliada en el extranjero cotice sus acciones en un mercado de valores, ya sea nacional o extranjero, la persona moral obligada debe incorporar a su contabilidad documentación soporte

FISCALIA

Emisiones cubiertas por precios del carbono está aumentando

El reporte destaca que los incrementos más altos ocurrieron en países donde los precios del carbono ya eran altos. Esto resalta las diferencias en la medida en que los países se apalancan en precios del carbono como una herramienta para combatir el cambio climático, con gobiernos que adaptan su estrategia de reducción de emisiones según sus circunstancias específicas.

FISCALIA

Actualización del Padrón de Plataformas Digitales

Con fecha 7 de noviembre de 2022 se publica en el Diario Oficial de la Federación el Oficio 700-04-00-00-2022-040 mediante el cual se da a conocer el listado de Prestadores de Servicios Digitales Inscritos en el Registro Federal de Contribuyentes, en términos del artículo 18-D, primer párrafo, fracción I de la Ley del Impuesto al Valor Agregado vigente.

FISCALIA

Pago a plazos, pago en parcialidades y pago diferido

De la lectura, análisis y comprensión armónica realizada a los numerales 66 y 66-A, del CFF, (que establecen que las autoridades fiscales, a petición de los contribuyentes, podrán autorizar el pago a plazos, ya sea en parcialidades o diferido, de las contribuciones omitidas y de sus accesorios sin que dicho plazo exceda de doce meses para pago diferido y de treinta y seis meses para pago en parcialidades), se observa que no son sinónimos ni equiparables el pago a plazos con el pago en parcialidades o con el pago diferido.

NOTAS PENSIONES

ELHERALDO

AMLO afirma que el dinero de los pensionados no irá al Fondo de Estabilización: "No soy Zedillo"

El presidente Andrés Manuel López Obrador enfatizó: "No soy Zedillo" al asegurar que el gobierno federal no utilizará el dinero de los jubilados y pensionados de las Afores para destinarlos al <u>Fondo de Estabilización</u> -el cual promueve la estabilidad fiscal y macroeconómica a través de los principios de ahorro y estabilización-, quien acusó, que durante el fin de semana se difundió "esa mentira".

REFORMA

Descarta AMLO usar pensiones para presupuesto

El Presidente Andrés Manuel López Obrador descartó que pensiones del IMSS, ISSSTE o Infonavit sean utilizadas para el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP).

LaJornada

A pago de pensiones y deuda, el mayor monto de que haya registro

Con nulo margen para evitar las obligaciones financieras y de seguridad social, el proyecto de dictamen de Presupuesto de Egresos de la Federación que circula entre diputados se enfila a aprobar el mayor gasto en intereses de deuda y pensiones desde que hay registro. Un monto que no cambia respecto a lo propuesto por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en septiembre pasado, al ser parte de los gastos obligatorios del sector público.

NOTAS DRESUDUESTO Y GASTO



"Es que gastan mucho": AMLO sobre recorte presupuestal al INE de 4 mil 475 mdp

El presidente <u>Andrés Manuel</u> López Obrador dio su visto bueno para el recorte presupuestal del próximo año al Instituto Nacional Electoral (INE).



Cierran Cámara de Diputados antes de iniciar dictaminación de Presupuesto

A unas horas de arrancar la discusión del presupuesto 2023 la Cámara de Diputados fue bloqueada por cientos de manifestantes del Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior así como escuelas de enseñanza media, por lo que cientos de trabajadores y visitantes del Palacio Legislativo de San Lázaro fueron desalojados para evitar quedarse encerrados.

La Razén

Manifestantes impiden acceso a San Lázaro; demandan recursos para educación

Las actividades al interior de la Cámara de Diputados se detuvieron a causa del bloqueo que el Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior inició esta mañana, en demanda de mayor presupuesto.

La Razén

Ricardo Aldana: Petroleros pueden votar por el partido que quieran

<u>Ricardo Aldana</u>, quien suma siete meses al frente del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM), afirmó que busca que el organismo no tenga lujos ni excesos, sea transparente, con cuentas claras, apartidista y defensor de los derechos laborales.

NOTAS ECONÓMICAS

EL UNIVERSAL

Generación de empleo formal alcanza récord histórico en octubre

Durante octubre pasado se generaron 207 mil 958 plazas en el sector formal de la economía, la creación mensual de empleos más alta de la que se tenga registro para cualquier mes, de acuerdo con el número de trabajadores adscritos al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

EL UNIVERSAL

<u>Corte revisará amparos contra etiquetado de Barrilito, Santa Clara, Mondelez, Herdez, McCormick y Nutrisa</u>

La organización El Poder del Consumidor dio a conocer que la Suprema Corte de Justicia de la Nación recibió hasta el momento seis casos de solicitud de amparo contra el etiquetado de advertencia de alimentos y bebidas preenvasados; el primero se revisará este miércoles 9 de noviembre.



Santander busca mejorar relación con clientes en distintos canales

Aumentar el número de <u>clientes</u>, así como la participación del mercado en los distintos segmentos y mejorar la relación con los usuarios por los diferentes canales que interactúen, son los principales retos que tiene <u>Felipe García</u> como nuevo director del <u>Banco Santander México</u>.



Volaris cancela 29 vuelos en el aeropuerto de CdMx

Hoy volvieron registrarse cancelaciones en los vuelos operados por <u>Volaris</u> en el <u>Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México</u> (AICM). Al momento suman 29 afectados, que irían a diversos destinos del país.

ELHERALDO

<u>Inegi reporta una baja en la confianza del consumidor del 2.5%, en su comparación anual</u>

Inmersos en alta inflación y perspectivas de bajo crecimiento la <u>Confianza del</u> <u>Consumidor</u> cayó 2.5 por ciento en su comparación anual, ubicándose en 41 puntos en octubre.



Ahora prevén recortes de personal en Meta

La empresa matriz de Facebook, Meta, liderada por su director ejecutivo Mark Zuckerberg, comenzará a despedir a miles de empleados a partir de esta semana, de acuerdo con medios internacionales, lo que la convertiría en la más reciente gran empresa tecnológica en implementar recortes de puestos, ya que los empleadores temen que el avance de la inflación pueda llevar a la economía de Estados Unidos a una recesión.

El Sol de México

Acelera producción y exportación de autos en México durante octubre: Inegi

La producción y exportación de vehículos aceleró durante el mes de octubre del 2022. La producción incrementó en 8.02 por ciento, en su comparación anual; mientras que la exportación avanzó en 19.32 por ciento, también en comparación anual, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Forbes

Banxico subiría tasa clave a 10% ante persistencia de inflación: sondeo

El Banco de México (Banxico) subiría nuevamente esta semana su tasa clave de interés, siguiendo los pasos de la Reserva Federal (Fed) estadounidense y tratando de hacer frente a los persistentemente elevados niveles de la inflación, mostró el lunes un sondeo de Reuters.

Forbes

Inflación general se habría moderado en octubre en México; subyacente habría crecido: sondeo

La inflación general en México se habría moderado en octubre, aunque continuaría muy por encima de la meta oficial, conservando las expectativas de que el banco central seguiría subiendo su tasa clave de interés, mostró el lunes un sondeo de Reuters.

Forbes

Inversión fija bruta de México creció 6.5% interanual en agosto

La inversión fija bruta mexicana creció 6.5% interanual en agosto impulsada por el alza del sector de maquinaria y equipo, informó este lunes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

♥ EL ECONOMISTA30

Venta de Banamex se resolvería antes de que termine el año: AMLO

Aunque todavía no hay una fecha precisa, la <u>venta de Banamex</u> por parte del estadounidense Citigroup, podría resolverse antes de que termine el año, reveló el Presidente Andrés Manuel López Obrador

© EL ECONOMISTA30

Creación de empleo formal registró en octubre la cifra más alta de la historia

En el décimo més del año se crearon 207,968 puestos de trabajo formales, 68.4% de ellos con carácter permanente. Con este dato, el acumulado entre enero y octubre fue de 997,178 plazas, el segundo más alto para un periodo similar, destacó el IMSS.

LaJornada

Dedican mujeres en AL 20% de su tiempo al trabajo no remunerado: Cepal

Ciudad de México. Las mujeres latinoamericanas dedican hasta el 20 por ciento de su tiempo al trabajo no remunerado, el triple que los hombres, y esta proporción ha aumentado con la pandemia de coronavirus que recargó la carga de cuidados en ellas, expuso Ana Güezmes, directora de la División de Asuntos de Género de la Comisión Económica para América y el Caribe (Cepal).

CöntraRéplica

Cuentas "parodia" de Twitter serán eliminadas sin aviso previo

Después de que varios usuarios verificados de Twitter cambiaron sus cuentas para imitar al nuevo propietario de la red social, Elon Musk, pidió un cambio rápido en la aplicación de políticas.

€ EL ECONOMISTA30

Telmex profundiza 61% su pérdida neta, de las más críticas en 24 meses

Teléfonos de México (Telmex), un operador con 280,000 kilómetros de fibra óptica como tendidos de red y 21 millones suscripciones entre telefonía e Internet fijos, reportó una pérdida neta de 2,731 millones de pesos en el tercer trimestre del año, que significan una profundización del 60.74% en sus pérdidas en la comparación con el resultado del mismo trimestre de 2021.

La Razén

El Fonacot se transformó en una banca 100% social: Salvador Gazca

En lo que va del actual gobierno, el Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Fonacot) ha bajado las tasas de interés en tres ocasiones, reducido la tramitología, ha entregado créditos de manera expedita y otorgado tasas de financiamiento preferenciales para mujeres, todo como parte de su transformación para constituirse al 100 por ciento en la banca social al servicio de los trabajadores.

© EL ECONOMISTA30

IFT ratifica la nueva configuración accionaria de Radiópolis; Prisa se queda con el 50% de la empresa

El Instituto Federal de Telecomunicaciones ratificó que el grupo español Prisa mantiene el 50% de Radiópolis y saludó también la incorporación del grupo Barrister como nuevo accionista, con el 5% de toda la compañía.

EXCELSIOR

Meta aplicará recorte masivo de personal, inicia esta semana

Elon Musk, nuevo dueño de Twitter, no es el único que decidió hacer recorte de personal, Meta, propietaria de Facebook, WhatsApp e Instagram, planea despidos masivos que afectarán a miles de trabajadores, según The Wall Street Journal.

NOTAS NACIONALES

ELFINANCIERO

Peña Nieto se llevó dinero de sobornos de Odebrecht a Madrid, insinúa defensa de Lozoya

Miguel Ontiveros, abogado de <u>Emilio Lozoya</u>, insinuó que fue el expresidente Enrique Peña Nieto quien recibió el dinero que la empresa brasileña Odebrecht entregó al Gobierno de México a cambio de contratos.



<u>Diputados suspenden comparecencia y desalojan San Lázaro por amago de</u> bloqueo

Ante el amago de un bloqueo total a los accesos y salidas del Palacio de San Lázaro por parte de manifestantes, las comisiones de Transparencia y Anticorrupción y Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados suspendieron la comparecencia de Roberto Salcedo, secretario de la Función Pública, quien fue desalojado del recinto, al igual que el personal del órgano legislativo.

ELHERALDO

AMLO aplaude la labor de la directora de las Universidades del Bienestar: "Yo quisiera 100 Raqueles más"

"Yo quisiera 100 Raqueles más", con esta frase fue que el presidente <u>Andrés Manuel López Obrador</u> defendió el trabajo de Raquel Sosa Elízaga como directora general del Organismo Coordinador del programa Universidades para el Bienestar "Benito Juárez García".

CRONICA:

Primera semana de diciembre podría estar lista reforma electoral, confía Ignacio Mier

La reforma electoral que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, podría quedar lista en la primera semana de diciembre a fin de que el próximo año los consejeros electorales que terminan su periodo puedan ser electos bajo los nuevos términos, anunció el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.



Juez difiere audiencia de Emilio Lozoya por el caso Odebrecht

Este lunes el exdirector de Pemex compareció por el segundo proceso en su contra, en el que se le señalan los delitos de operaciones con recursos de procedencia ilícita, asociación delictuosa y cohecho.

El Sol de Illéxico

AMLO acepta confrontación en Conagua y dice que invitará a Elena Burns a su administración

Durante su conferencia matutina de este lunes, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que hablará con Jean Elaine Burns Stuck, quien hasta el viernes 28 de octubre se desempeñó como subdirectora general de Administración del Agua, para invitarla a que ocupe un nuevo cargo.

La Razén

A mí me interesa que el pueblo decida, sostiene AMLO sobre candidato presidencial de Morena

El Presidente Andrés Manuel López Obrador evitó pronunciarse sobre el proceso interno de Morena para elegir a su candidato, pues <u>fijar las reglas de la contienda, como pidió Marcelo Ebrard en entrevista con La Razón</u>, es competencia del propio partido.

La Razén

Es urgente que en Morena definan las reglas, han sido omisos: Ebrard

El canciller Marcelo Ebrard suele ordenar las explicaciones a partir de preguntas que él mismo expresa. "¿De verdad yo puedo hacer una diferencia con respecto a lo que nos interesa a todos y a todas?", plantea sobre el propósito de buscar la candidatura presidencial y luego gobernar.

LaJornada

Marcha en defensa del INE es manifestación contra el gobierno: AMLO

En referencia a la marcha del fin de semana en defensa del Instituto Nacional Electoral, el presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que hay plena libertad de manifestación pero aseveró que "que la gente que vaya que sepa, que es una manifestación en contra de nosotros por la política que estamos llevando a cabo en favor del pueblo, todos ellos, aunque vayan a misa no le tienen amor al pueblo. Son clasistas, racistas, tampoco son democráticas. Son los que han participado en fraudes electorales y quisieran seguir teniendo el control del INE".

♥ EL ECONOMISTA30

Ricardo Anaya acusa que AMLO quiere destruir al INE

Desde el exilio, el excandidato presidencial acusó que el presidente Andrés Manuel López Obrador de querer destruir al INE con su iniciativa de reforma electoral, y para lograr que Morena sea el partido hegemónico en la Presidencia, Gubernaturas y todos los cargos de elección popular.

<mark>Contra</mark>Réplica

Aseguran Cero impunidad en feminicidios aplicará para casos de Ariadna y Lidia

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que habrá justicia por los feminicidios de Lidia Gabriela y Ariadna Fernanda. Asimismo, declaró que no habrá impunidad en ninguno de los casos.

♥ EL ECONOMISTA30

Jueza difiere audiencia de Emilio Lozoya por caso Odebrecht

La jueza de control del Centro de Justicia Penal Federal, Verónica Gutiérrez Fuentes, difirió la audiencia intermedia del exdirector de Petróleos Mexicanos, Emilio Lozoya, dentro de la causa penal: 261/2019 en el caso Odebrecht.

La Razén

Aplazan audiencia intermedia de Emilio Lozoya por el caso de Odebrecht

La Jueza de Control, Verónica Gutiérrez, concedió aplazar por diez días más la audiencia intermedia del exdirector de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya Austin, en el caso de Odebrecht, donde está acusado por los delitos de asociación delictiva y operaciones con recursos de procedencia ilícita.

ContraRéplica

Con nuevos uniformes, Ángeles Verdes se transforma y moderniza

El secretario de Turismo (Sectur), Miguel Torruco Marqués, encabezó la entrega de nuevos uniformes al personal de Ángeles Verdes, con nuevos elementos que permiten realizar su trabajo de una manera más cómoda y segura.

La Razén

<u>Cumbre Alianza del Pacífico será en Ciudad de México; invitados Boric, Fernández</u> y Lula

El Presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó el cambio de sede de la <u>Cumbre de la Alianza del Pacífico</u>, la cual estaba programada para realizarse del 23 al 25 de noviembre próximo en la ciudad de Oaxaca, capital del estado, y ahora se realizará en Ciudad de México.

NOTAS INTERNACIONALES.

ELUNIVERSAL

Elon Musk pide votar por los republicanos en Elecciones Intermedias de EU

<u>Elon Musk</u> pidió este lunes el voto para el Partido Republicano en las elecciones legislativas que Estados Unidos celebra mañana, mientras que Twitter ha retrasado hasta después de esos comicios la puesta en marcha de las cuentas verificadas de pago y está pidiendo a algunos empleados despedidos en los últimos días que regresen a la empresa.

El Sol de México

Ucrania recibe de Occidente nuevos sistemas de defensa antiaérea

Ucrania anunció este lunes que recibió de parte de Estados Unidos, España y Noruega nuevos sistemas de defensa antiaérea destinados a contrarrestar los bombardeos masivos de Rusia contra infraestructuras cruciales.

LaJornada

Presenta ONU plan de 3 mil mdd para alerta de desastres climáticos

Sharm el Sheij. La ONU desveló este lunes un plan de acción de más de 3 mil millones de dólares para que de aquí a cinco años toda la población mundial esté protegida por un sistema de alerta temprana de desastres meteorológicos.

LaJornada

Sandinistas arrasan en elecciones municipales en Nicaragua

Managua. La alianza electoral que encabeza el partido del presidente socialista Daniel Ortega gana de forma abrumadora la mayoría de las 153 alcaldías disputadas en las elecciones del domingo en Nicaragua, según un reporte oficial con resultados parciales divulgados este lunes

LaJornada

Aliado de Putin admite interferencia en elecciones de EU

Yevgeny Prigozhin, un empresario cercano al Kremlin, admitió el lunes que interfirió en las elecciones estadunidenses y dijo que continuará haciéndolo, confirmando por primera vez las acusaciones que ha rechazado por años.

CARTONES

REFORMA



REFORMA



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



LaJornada









Sacando dinero

